

Beau succès pour l'association Patrimoine de Puydaniel.



L'année 2015 sera un bon cru : du soleil, de la chaleur et du savoir faire, tout ce qu'il fallait pour une bonne cuvée.

Non, il ne s'agit pas d'un vin, même si celui-ci était à l'honneur parmi les nombreux autres produits de qualité, mais de la 2^{ème} foire aux plantes, aux arbres, fruitiers anciens, produits régionaux et artisanat, organisée par l'association Patrimoine de Puydaniel.

La foire à Puydaniel de ce dimanche 15 novembre, c'était :

- Plus de **1500 visiteurs**,
- **42 exposants**, triés sur le volet par l'association Patrimoine, venus de tout le quart sud-ouest de la France,
- **Une exposition très diversifiée** : producteurs (de plantes, d'arbres, de fleurs) ; produits du terroir (vins, bières, noix, raisins, fromage, miel, charcuterie...) ; créations artisanales (pastel, cosmétiques, couteaux, peignes en corne, peaux...) et animations (construction d'hôtels à coccinelles, démonstrations de greffe par le Conservatoire du Patrimoine Biologique Régional de Puycelisi).

Une réussite incontestable que la Présidente, Colette Mazières, déclare devoir à la participation active de ses adhérents et autres contributeurs, mais également à tous les sponsors locaux et au soutien de la mairie, qu'elle remercie chaleureusement.

Voir l'article « [La Dépêche](#) »

Voir la plaquette 2015

Voir les photos ? Cliquez sur les images ci-dessous

Diaporama 1



Diaporama 2



Diaporama 3



Article rédigé par Arlette DARBAS